

2015 Kembacher Sonnenberg | online bestellen bei GV



in #sliding-popup.sliding-popup-bottom,#sliding-
withdraw-tab{background:#0779bf}#sliding-
id:transparent}#sliding-popup .popup-content
ng-popup .popup-content #popup-text h3,#sliding-
button,.eu-cookie-compliance-secondary-button,.eu-
cookie-withdraw-tab{color:#fff!important}.eu-cookie-withdraw-tab{border-color:#fff}



2015

Kembacher Sonnenberg

SCHWARZRIESLING

QUALITÄTSWEIN | HALBTROCKEN

Dieser kirschrote Schwarzriesling ist in der Nase noch etwas verschlossen. Am Gaumen präsentiert er sich mit Erdbeer- und Himbeeraromen und kaum spürbarer Süße.

[Auf den Wunschzettel](#)

%

PASST ZU



ENTE



GEMÜSE

DETAILS

Weinanalyse

SÄURE

5 g/l

ALKOHOL

12,5 % vol

RESTSÜßE

10,8 g/l

QUALITÄT

Flasche

FLASCHENFORM

Literflasche Bordeaux

Weitere Informationen

TRINKTEMPERATUR

Qualitätswein

16-18 Grad

GESCHMACK

ALLERGENE HINWEISE

halbtrocken

Wein enthält Sulfite

HERKUNFT

BESTELLNUMMER

Baden

5050521231

REBSORTE

Schwarzriesling

Die Herkunft des Schwarzrieslings geht auf das Burgund zurück, wo der Pinot Meunier seit über 400 Jahren bekannt ist. Trotz Ähnlichkeiten in der Namensgebung ist der Schwarzriesling keinesfalls mit dem weißen Riesling verwandt. Für die Franzosen ist der Schwarzriesling eine der Grundrebsorten eines jeden Champagners. Die rubin- bis ziegelroten Rotweine haben fruchtige Aromen von Brombeere, Kirschen und Erdbeere. Der Schwarzriesling aus Franken ist ein mittelkräftiger und sehr fruchtiger Rotweintyp.

LAGE

Kembacher Sonnenberg

Muschelkalkböden des Kembacher Sonnenberg stehen für einen markanter Körper und einen vom Terroir geprägten Geschmack. Teile der Lage verfügen auch über Buntsandsteinböden. Diese bringen elegante und spritzige Weine hervor.

GEBIET

BODEN

Baden

Muschelkalk

BEREICH

Kembacher Sonnenberg

PRODUKTLINIE

Winzerkeller im Taubertal

Der GWF-Winzerkeller im Taubertal liegt inmitten des malerischen Weindörfchens Reicholzheim, wenige Kilometer tauberaufwärts von Wertheim. In einer wunderschönen Landschaft, die als beliebte Urlaubsregion bekannt ist, werden ebenso schmackhafte wie überraschende Weine hervorgebracht. Wein ist unsere Geschichte und unsere Zukunft. Für uns gibt es nichts Schöneres als den hier produzierten Wein zu vermarkten. Klassische Weißweine wie Müller-Thurgau oder Rotweine internationalen Stils wie Regent oder Acolon – all das bietet diese Region. Wir haben Weine für jede Stimmung: Herzhafte Schoppenweine, feine Wein zum Menü, weiß oder rot oder für die ganz besonderen Anlässe, der Winzerkeller hat viele Köstlichkeiten für Sie! Nicht nur wir finden unsere Weine aus dem Taubertal ausgezeichnet, auch national findet man uns ziemlich gut: Im Jahr 2009 wurden wir zum "Beste Regent Erzeuger Deutschlands" nominiert. 2015 erhielten wir den Ehrenpreis des Badischen Weinbauverbandes für den Bereich Tauberfranken.

Über die Winzergemeinschaft Franken eG, GWF

Weine, die bei allen Gelegenheiten ein Genuss sind – Ziel der Winzergemeinschaft Franken, GWF ist, dem Trend bei Konsumenten nachzukommen. Unter dieser Prämisse will das Unternehmen weiterwachsen und dem Handel dabei konstant Impulse geben. 1959 gegründet, gehört die GWF zu den sechs größten Winzergenossenschaften Deutschlands. Mit rund 1.400 aktiven Mitgliedern und knapp 1.300 Hektar Reb-fläche im gesamten fränkischen Weinland ist sie ein zuverlässiger Partner für den beliebten Frankenwein. Die Trauben der GWF-Winzer wachsen in namhaften fränkischen Lagen – von Großostheim bis Zeil am Main und von Hammelburg bis kurz vor Rothenburg ob der Tauber. Das Weinsortiment umfasst alle gängigen Rebsorten. Jede Weinregion, jede Einzellage und jeder Winzer verleihen den Weinen ihre charakteristische Note.